

Ou est-elle ?

Encore un soir d'absence, sans rien savoir.
Toujours cette souffrance de ne pas la voir.

Encore ce temps suspendu, à faire des cauchemars
D'un amour éperdu, de la fin d'une histoire.

Je ne suis donc plus rien, qu'un fantôme errant,
Attendant la fin comme un soulagement.

Je l'aime comme un fou. Elle se fout que je l'aime.
Je meurs un peu chaque jour, à espérer en vain son amour.

Pourtant je rêve encore de la séduire à nouveau,
Que je redevienne alors, pour toujours son Roméo.